

Biographie:

Stefan Kahle (Countertenor)

Stefan Kahle (Sopran) wurde 1992 in Zwenkau bei Leipzig geboren. Von 2002 bis 2011 war er Mitglied des Thomanerchores, wo er als Altsolist bei zahlreichen Konzerten im In- und Ausland solistisch mitwirkte. Er erhielt im Rahmen seiner musikalischen Ausbildung im Rahmen des Chores Gesangsunterricht bei Christina Vogel und Gotthold Schwarz.

Neben seinen chorischen Verpflichtungen, für welche er mit dem Petzold- und dem Ramin-Legat ausgezeichnet wurde, arbeitete er bereits mit namhaften Ensembles, wie Amarcord, Thios Omilos und Nobiles, sowie der Capella Icoignita aus Österreich zusammen. Außerdem besuchte er Kurse bei dem Countertenor Matthias Rexroth in Stuttgart.

Seit September 2011 studiert er bei Gert Türk an der Hochschule für Alte Musik Schola Cantorum Basiliensis Gesang. Bei der Jubiläumstournee des Thomanerchores nach Korea, Japan und England brillierte Stefan als Altsolist in der Matthäuspasion von J.S.Bach.

Zahlreiche CD-Aufnahmen, Rundfunk- und Fernsehübertragungen, sowie eine DVD-Produktion der Matthäuspasion in der Thomaskirche Leipzig im Rahmen des 800jährigen Jubiläums des Thomanerchores belegen sein solistisches Schaffen.

Stefan Kahle ist eines der Gründungsmitglieder von

ENSEMBLE DE MORALES.

https://www.facebook.com/pages/ENSEMBLE-DE-MORALES/257296724315965?v=info&tab=page_info